

## **Dr. Maarit Felicitas Ströbele**

Grossmannstrasse 30 - 8049 Zürich

079 848 64 28 / 043 243 36 07

mf.stroebele@gmail.com

Maarit Ströbele, Raumplanerin und Politikwissenschaftlerin, ist Redaktorin bei Hochparterre, der Schweizer Architektur-, Design- und Planungszeitschrift und Redaktorin des Schweizer Jahrbuchs für Landschaftsarchitektur Anthos. Sie hat Raumplanung an der ETH Zürich und Politikwissenschaften an den Universitäten Zürich und Turin studiert. In der Dissertation am Europäischen Hochschulinstitut EUI in Fiesole hat sie sich mit Suburbanisierung und Wählerverhalten befasst. Neben der redaktionellen Tätigkeit lehrt sie an der Universität Luzern und ist Gastdozentin und -kritikerin an der ETH und anderen Schweizer Hochschulen und ist Mitgründerin der Schweizer Landschaftskongresse.

*Maarit Ströbele, urbanista e politologa, è redattrice della rivista Svizzera di architettura, design e pianificazione Hochparterre e dell'annuario Svizzero di architettura paesaggistica Anthos. Fa parte del team fondatore dei Congressi Svizzeri del paesaggio. Ha studiato urbanistica e pianificazione territoriale al Politecnico di Zurigo ETH e scienze politiche all'Università di Zurigo e l'Università degli Studi di Torino. Nel suo dottorato di ricerca presso l'Istituto Universitario Europeo IUE di Fiesole ha analizzato la relazione tra comportamento elettorale e suburbanizzazione. Oltre alla sua attività editoriale, insegna all'Università di Lucerna e tiene lezioni e critiche come ospite al Politecnico di Zurigo e in altre università svizzere ed è co-fondatrice dei congressi svizzeri del paesaggio.*

Maarit Ströbele, urban planner and political scientist, is part of the editorial team of the Swiss architecture, design and planning magazine Hochparterre and editor of the Swiss landscape architecture yearbook Anthos. She is a co-founder of the Swiss Landscape Congresses. She studied spatial planning at ETH Zurich and political science at the University of Zurich and the University of Turin. In her PhD at the European University Institute IUE in Fiesole, she analysed the relationship between electoral behaviour and suburbanisation. In addition to her publishing activities, she teaches at the University of Lucerne and is guest lecturer and critic at ETH Zurich and other Swiss universities and is co-founder of the Swiss landscape congresses.